



elektron

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org
Volumen 9, Número 195, agosto 20 de 2009

Marcha de solidaridad con Honduras

El FTE de México apoya a la resistencia hondureña en contra de los militares y oligarcas golpistas apoyados por el imperialismo norteamericano.

TODOS A LA MARCHA EN SOLIDARIDAD CON LA RESISTENCIA POPULAR EN HONDURAS Y CONTRA LA REPRESIÓN, JUEVES 20 DE AGOSTO, 16: 30 HS., ALAMEDA CENTRAL

La dictadura militar en Honduras está arreciando la represión contra el pueblo en resistencia. Urge la solidaridad internacional! Es por eso que este jueves 20 de agosto, a las 16:30 hs., se realizará un acto frente a la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, frente al Hemiciclo a Juárez, para exigir al gobierno de Calderón tome una postura clara y enérgica contra los golpistas. De ahí se partirá en marcha a la embajada de Estados Unidos para realizar un mitin exigiendo también al gobierno de Obama deje las ambigüedades y de solapar a la dictadura. Será también una oportunidad para exigir el alto a la militarización del continente, comenzando por rechazar la presencia yanqui en las bases militares de Colombia. Participa y difunde la convocatoria!

Coordinadora Mexicana de Solidaridad con Honduras



Frente de Trabajadores de la Energía,
de México